noviembre 10 Universidad de Castilla~La Mancha INFOCAMPUS



El profesor del MIT Michael J. Piore visita el Campus de Toledo



El economista norteamericano Michael J. Piore ha visitado la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de Toledo para ofrecer a estudiantes y profesores una conferencia sobre el mercado de trabajo en el contexto actual de crisis. Profesor desde 1966 en el Massachusetts Institute of Technlogy (MIT), Piore es uno de los mayores expertos del mundo en economía del trabajo, inmigración e innovación.

La Universidad se une a la comunidad Iniciador

La Universidad de Castilla-La Mancha se ha unido a la comunidad de emprendedores Iniciador con la inauguración de un ciclo de jornadas que pretenden fomentar y facilitar el espíritu emprendedor. La actividad, con una periodicidad mensual, ha comenzado en la Escuela Superior de Ingeniería Informática de Albacete, aunque está previsto que se extienda a otros centros a lo largo del curso académico. La ponencia inaugural corrió a cargo del cofundador de

Iniciador, Lucas Rodríguez Cervera, que habló sobre las claves para constituir una empresa con perspectivas de éxito. La actividad principal de Iniciador radica en reunir a emprendedores en un foro donde puedan conocerse y participar de la conferencia que expondrá un ponente de reconocido prestigio perteneciente a este grupo y que versará sobre cómo emprender. La charla va dirigida a alumnos universitarios de últimos cursos y a empresarios.

Transferencia de tecnología al sector industrial

La Oficina de Transferencia de Resultados de la Investigación (OTRI) de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), en coordinación con el grupo In-Nova, ha celebrado dos encuentros sectoriales Universidad-Empresa en el que participaron las empresas Hispacopter y Amper, con el fin de reducir las distancias y eliminar la brecha existente entre ciencia-tecnología-empresa.

El objetivo de este encuentro, que se desarrolló en colaboración con el Centro Tecnológico Aeronáutico y Aeroespacial de Castilla-La Mancha, fue difundir y poner en conocimiento de las empresas las diferentes actividades de I+D y los servicios científicos y tecnológicos que lleva a cabo

la Universidad regional. Durante el transcurso de las sesiones de trabajo, la OTRI dio a conocer los dieciocho grupos de investigación de la UCLM que trabajan en líneas de interés para las empresas del sector aeronáutico, en campos como el de la ingeniería mecánica, la tecnología química y medioambiental, la física de materiales, la robótica o las nanoestructuras. Investigaciones que podrían adecuarse a las necesidades del sector.

Por su parte, In-nova expuso los resultados del estudio de viabilidad del Centro Tecnológico Aeronáutico y destacó, al igual que AMPER, la colaboración de la Universidad de Castilla-La Mancha.

libros

■ De Toledo a Moscú. Viajes alrededor del Quijote

El Aula Cultural Universidad Abierta de Ciudad Real acogió la presentación de libro *De Toledo a Moscú. Viajes alrededor del Quijote,* del que son autores los profesores de la UCLM Miguel Cortés Arrese, Isabel López Cirugeda y Juan Agustín Mancebo Roca. La obra, publicada por Añil, recoge distintas experiencias de viajeros españoles en Rusia, marcadas por la llegada de la obra maestra de Cervantes en el siglo XVIII

■ Poemas de Gonzalo Melgar de Corral

El profesor de la Escuela de Enfermería y Fisioterapia de Toledo Gonzalo Melgar de Corral ha presentado en el Paraninfo de Lorenzana la obra Índice Extendido, un poemario amplio que, en palabras del autor, responde a una doble intención: "Señalar, como con un dedo índice extendido, lo que le ha ido moviendo en lo espiritual y expresar algo de esos momentos en los que el poeta anhela rozar, como con la punta de un dedo, lo trascendente".

■ Historia Agraria

La Facultad de Letras del campus de Ciudad Real ha acogido la presentación del libro Historia Agraria de Castilla-La Mancha. Siglos XX-XXI, cuyo coordinador es el profesor de Historia de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) Ángel Ramón del Valle Calzado. El libro, que cuenta con las aportaciones de historiadores y economistas de la Universidad regional, pretende ofrecer una mirada a un aspecto crucial en la historia de Castilla-La Mancha como es la evolución de la agricultura, para concluir en la evolución más reciente durante el franquismo y en la etapa democrática actual.

Historia de la Iglesia

El profesor de la Universidad de Castilla-La Mancha Ángel Luis López Villaverde coordina el libro Historia de la Iglesia en Castilla-La Mancha, una obra publicada en la colección Biblioteca Añil de la editorial Almud que repasa las bases institucionales de las diferentes diócesis, las complejas relaciones entre el poder y la Iglesia y la historia de esta institución en los últimos dos siglos. La obra fue presentada por el presidente del Congreso de los Diputados, José Bono.